



PERÚ

Presidencia
del Consejo de Ministros

Despacho
Presidencial

Segunda
Vicepresidencia de la
República

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Mujeres y Hombres"

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad"

Lima, Perú, Marzo 2019

Dña. Teresa Sanjurjo
Directora
Fundación Princesa de Asturias
c/ Juan Benito Argüelles, 2
33004 Oviedo
directora@fpa.es

Estimada Dña. Teresa,

La Academia Mundial de Estadística y el Foro Soria de Desarrollo Sostenible han postulado al Dr. Carlos M. Jarque al Premio Princesa de Asturias en Ciencias Sociales 2019. Mediante esta carta deseo expresar mi respaldo a esta postulación.

El Dr. Jarque es un líder internacional en la generación de conocimiento para promover el desarrollo económico y social. Sus investigaciones confirman el "poder de la medición" y "de la investigación" para contribuir al bienestar. Ha proporcionado nuevas técnicas, nuevos modelos y mejores metodologías para comprender y transformar la realidad social. Ha desarrollado y aplicado la Ciencia Estadística, la Econometría y la Economía para un mundo mejor. Como economista reconozco sus aportes a la ciencia económica y su aplicabilidad.

Así mismo, sus actividades en el Sector Privado han contribuido al desarrollo sustentable y al impulso de Centros de Investigación en áreas de servicios ambientales, gestión integral del agua e infraestructura para la competitividad, dando apoyo estratégico a la economía circular.

Tuve el gusto de conocer al Dr. Jarque cuando trabajaba en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), primero como clienta del Banco por ser la Ministra de Economía y Finanzas de mi país y luego cuando dejando el gobierno, fui invitada a trabajar en el BID. En mis diferentes interacciones con el Dr. Jarque me impresioné por su conocimiento profundo de los diversos temas tratados y su sencillez al explicarlos. El Dr. Jarque siempre me mostró ese don de gentes que lo caracteriza, actuando con humildad y mucha empatía por los demás. Su conocimiento técnico es muy conocido, pero lo que me agrado es su modo de buscar usar ese conocimiento a favor del desarrollo de los países de America Latina, su sensibilidad social es genuina.



PERÚ

Presidencia
del Consejo de Ministros

Despacho
Presidencial

Segunda
Vicepresidencia de la
República

En síntesis, el Dr. Jarque no solo ha hecho valiosas contribuciones académicas en el campo de las ciencias sociales sino que ha puesto ese conocimiento en práctica, impulsando políticas y programas que han mostrado grandes beneficios. Pocos profesionales han contribuido tanto al desarrollo social “desde la investigación académica y la docencia en las aulas” hasta “las trincheras en campo con la implementación de programas sociales”. Es un claro testimonio del positivo valor de la investigación científica y de la ciencia aplicada.

Por todas estas razones apoyo su candidatura.

Mercedes Araoz Fernandez
Vicepresidenta de Perú